

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

SOMMERINTERVIEW MIT RTL HESSEN

13.08.2015

In der Wiesbadener Apfelweinstube im Himmelreich traf sich Florian RENTSCH am gestrigen Mittwoch mit RTL-Hessen-Reporterin Lucia Voßbeck-Elsebusch, um das traditionelle Sommerinterview aufzuzeichnen. Dabei kam unter anderem heraus, dass der FDP-Fraktionsvorsitzende und Ministerpräsident Volker Bouffier dieses Jahr beider Urlaub in Portugal verbringen. „Vielleicht ergibt sich ja die Gelegenheit, dass wir fernab des Alltags im Landtag mal über die ein oder andere Sache sprechen können.“ So beobachtet Rentsch mit Sorge, dass sich die Regierungskoalitionen gegenseitig blockieren: „Wir brauchen klare Positionen in Berlin. Es darf nicht sein, dass sich Hessen im Bundesrat in wichtigen politischen Fragen enthält.“

Darüber hinaus beklagte Rentsch, dass die CDU-Fraktion immer häufiger Positionen verleiße, für die in gemeinsamer Regierungsverantwortung noch gekämpft wurde. „Die CDU hat die Grünen nicht im Griff. Das zeigt sich zum Beispiel in der Verkehrspolitik.“ Rentsch kritisierte die schwarz-grüne „Sanierungsoffensive“ und betonte, dass Tarek Al-Wazir die Investitionen in den Landesstraßenbau schon immer zusammenstreichen wollte: „Bei der Feststellung des Haushaltsplans 2013/2014 hatten die Grünen schwarz auf weiß formuliert, dass sie den Straßenbau für falsch halten und gleichzeitig eine Kürzung der Mittel um 35 Millionen Euro pro Jahr beantragen. Dass Bouffier und die CDU eine Kürzung jetzt durchgehen lassen, ist schon sehr enttäuschend.“

Das komplette Interview wird heute um 18.00 Uhr in RTL Hessen ausgestrahlt.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de